

JUGUETERIA SOLIDARIA

PROPUESTA DE VALOR:

Somos un grupo de personas integrado por cuatro componentes: Sofía García, Sofía Merino, Hugo Solana y Natalia Cano.

Nuestro propósito es garantizar a todos los niños que puedan recibir regalos al margen de los ingresos que reciban sus respectivos padres, queremos que la gente done juguetes que no utilice para los niños que lo necesiten o bien que hagan aportaciones monetarias para comprarlos nosotros y después donarlos. Es una empresa comprometida con la alegría y el bienestar de los niños, cuya misión es donar juguetes a niños en situación de vulnerabilidad. Nos enorgullece proporcionar momentos de felicidad a aquellos que más lo necesitan, contribuyendo al desarrollo emocional, social y cognitivo de los niños a través del juego.

Nosotros, les entregamos un valor social, porque ayudarán a niños a pasar las navidades con la ilusión que es merecida por cualquier niño en estas fechas, son niños con pocos recursos y que no tienen para comprarse ni un juguete o detalle por navidad.

El nombre que recibe nuestra empresa es Juguetes con Corazón

Nos dedicamos a mejorar la vida de los niños en situaciones difíciles al proporcionarles juguetes que fomentan la diversión, la creatividad y el aprendizaje.

Cada compra de nuestros clientes se traduce directamente en la donación de un juguete a un niño necesitado. De esta manera, los clientes no solo adquieren un producto, sino que también contribuyen a una causa noble.

Nos comprometemos a ser transparentes en nuestras operaciones y procesos de donación. Publicamos informes periódicos para que nuestros clientes vean el impacto directo de sus compras y cómo están haciendo una diferencia.

Trabajamos en estrecha colaboración con expertos en desarrollo infantil para seleccionar juguetes que no solo sean entretenidos, sino también educativos. Nos esforzamos por brindar juguetes de calidad que promuevan el aprendizaje y la imaginación.

Compartimos historias conmovedoras de los niños beneficiados por nuestras donaciones. Esto ayuda a nuestros clientes a conectarse emocionalmente con la causa y entender el impacto positivo que están generando.

Organizamos eventos y programas de voluntariado para que nuestros clientes y empleados puedan participar activamente en la distribución de juguetes. Esto fortalece el sentido de comunidad y pertenencia.

Nos comprometemos a utilizar materiales sostenibles en la fabricación de nuestros juguetes y envases, cuidando el medio ambiente y promoviendo prácticas comerciales responsables.

Mostramos reconocimiento a nuestros clientes mediante programas de lealtad y agradecimiento, destacando su contribución a la causa y celebrando juntos los logros alcanzados en la misión de llevar alegría a los niños.

"Juguetes con Corazón" no solo vende juguetes; crea sonrisas, construye recuerdos y brinda esperanza a niños que enfrentan dificultades. Únete a nosotros en esta emocionante jornada de compartir amor y felicidad a través del regalo de juegos significativos.